

Editorial

Logros recientes de la Revista Logos Ciencia & Tecnología

Para citar / To reference / Para citar: Aparicio J. (2019). Logros recientes de la Revista Logos Ciencia & Tecnología. *Revista Logos Ciencia & Tecnología*, 11(3), 7-8. <http://dx.doi.org/10.22335/rict.v11i3.1094>

Capitán Juan Aparicio Barrera

Editor Revista

Dirección Nacional de Escuelas

Policía Nacional de Colombia

Es grato para mí poder señalar los logros de la *Revista Logos, Ciencia & Tecnología* para este año, como la renovación de la categoría B de Publindex de Colciencias (2019), siendo una de las 275 revistas en Colombia en tener dicho reconocimiento académico. Esto nos anima a continuar con la idea de seguir conservando la calidad de nuestra revista y a continuar mejorando nuestros indicadores. De igual forma, la actualización de nuestro gestor editorial a la versión 3.1 del *Open Journal Systems (OJS)* de *Public Knowledge Project*, nos permite tener un ambiente de nuestra página web más moderno y con más herramientas de análisis y control para la revista; todo ello enmarcado dentro de la filosofía de acceso abierto y del empleo de los recursos públicos para el fomento de la ciencia y la innovación. De ahí que sea indispensable señalar el cambio de nuestro formato impreso a uno enteramente virtual, lo que contribuye a la disminución de costos económicos, a mejorar la rapidez de producción y a la preservación del medioambiente.

La apuesta por una revista científica electrónica forma parte de las dinámicas del mundo globalizado y de la revolución del Internet. Asimismo, la renovación de nuestros Comités Editorial y Científico, con especialistas de Iberoamérica en temas relacionados con la policía, la seguridad, la convivencia y las conductas socialmente desviadas. En este mismo sentido, también se ha trabajado con el objetivo de darle una nueva cara a nuestra revista científica (Aparicio, 2019), de tal forma que quede vinculada al área de conocimiento de las ciencias sociales y también a las áreas relevantes como la tecnología (Ramírez, Martínez, Castellanos & Colmenares, 2016), ya que propende por el aprovechamiento práctico del saber policial.

Estos logros (recategorización, actualización del OJS, publicación virtual, renovación de comités y cambio de objetivos) muestran un direccionamiento y estrategias que promulgan por la búsqueda de resultados de fortalecimiento de la calidad editorial, visibilidad y posicionamiento de una publicación hecha por policías y financiada con los recursos públicos del Estado colombiano por medio de la Dirección Nacional de Escuelas de la Policía Nacional.

Además de estos logros, queremos alcanzar el objetivo de ser un referente internacional y de vanguardia en temas de policía, convivencia y seguridad, también con el fin práctico de incidir en las métricas con las cuales es medida y evaluada la revista y vincularnos con un público más externo. Estamos convencidos de que estos temas seguirán dentro de las principales preocupaciones mundiales por su afectación a la sociedad civil y a los Estados; por tanto, debe ser objeto de especial análisis por la comunidad académica y, de gran interés, de los tomadores de decisiones para buscar soluciones más técnicas y basadas en la evidencia científica a dichas problemáticas. De esta forma, nuestras proyecciones editoriales están pensadas para el corto y mediano plazo.

Luego de una década de publicaciones ininterrumpidas, hemos decidido dejar nuestra publicación con una periodicidad cuatrimestral, con el propósito de aumentar nuestra frecuencia e incrementar la cantidad de investigaciones científicas incluidas en nuestros números. Este esfuerzo editorial espera verse reflejado en el impacto de realidades sociales, aunque es difícil de cuantificar; la lectura de nuestras páginas debe verse reflejada en políticas, planes y estrategias que puedan impactar en la seguridad, en la convivencia y en el desarrollo de los cuerpos de policía y agencias encargadas de la seguridad.

Referencias

- Aparicio, J. (2019). Editorial. *Revista Logos, Ciencia & Tecnología*, 11(2), 7-8. <http://dx.doi.org/10.22335/rlct.v11i2.1095>.
- Colciencias. (2019). *Listado de revistas clasificadas Convocatoria 830 de 2018*. Bogotá: Colciencias. Obtenido de https://www.colciencias.gov.co/sites/default/files/listado_revistas_clasificadas_por_categoria_conv_830_de_2018_consulta.pdf.
- Ramírez, D. C., Martínez, L. C., Castellanos, O. F., & Colmenares. (2016). *Divulgación y difusión del conocimiento: las revistas científicas*. Bogotá: Universidad Nacional de Colombia.